
          この一年、浅田会長の元、幹事を務めさせていただきましたが、在籍年数の割
に知らないことが多すぎて、今更ながらメンバーの皆様方のご苦労を身をもって
感じるところです。有難うございました。 

会長、会計、委員長、事務局の助けのおかげで、まがりなりにも任期を務める
ことができました。頼りない幹事で大変なご苦労をおかけしたことと思います。
本当に貴重な体験をさせていただきました。 

次年度は猪原新会長のもと、周年行事など多彩な行事が予定されています。出
来る限りの協力をさせていただきたいと思いますので、今後ともよろしくお願い
いたします。                     幹事 岡本髙博 

           
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2009～2010 総集編 

スローガン「仲間づくりとチャレンジ」 
  

心の準備が出来ないうちに会長をお引受けし、先輩会長たちの大変さがよくわかり 
ました。“何か新しいことを”とも考えましたが、人数減等予算も考えると、出来ず 
じまいでした。例年通りのことをするのが精一杯でした。 

しかし、会員の皆様方からの温かいご助言とご協力に支えられ、振り返ればあっと 
いう間に無事任期が終えられそうです。 

本当にお世話になりました。心より厚くお礼申しあげます。 
会長 浅田敏夫 

7 月第 1 例会にて、井上地区委員へガバナーからの任命状を

伝達しました。1 年間お世話になりました。 

7 月第 2 例会【家族会 in 福山ニューキャッスルホテル】 

 

7 月の誕生者 

一年間いろいろお世話に 
なりました。 
これからまた一年間いろ 
いろお世話になります。 
何かと宜しくお願いいた 
します。 

会計 吉原正敏 



元気にお誕生日が迎えられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井原さくら LC 杯争奪少年野球大会 

 

井原市・大田原市児童交流事業…井原駅にて出発式を行い、
児童 20 名を派遣しました。 
 

2003 年、2004 年にリフレッシュ公園に植樹したしだれ桜…
立派に成長し、きれいな花をつけてくれました。 

 

小さな親切運動 小田川クリーン作戦に参加 

初の試み EM 活性液を木之子中学校のプールに投入 

プール掃除での成果はいかに…？ 

さくら LC 杯争奪少年少女バレーボール大会 

 

産業まつりにてもちつき 
売上総額 232,550 円 

 よもぎ摘みから当日までご協力に感謝！ 

スクールコンサート 
 

１回目 H21.10.28 

2 回目 H22.5.18 

写真だけで一年間を振り返ってみました。 

人数が少なくなりましたが、来年度もわきあいあい

と頑張りましょう。 

井原さくらライオンズクラブ 

ＩＴ・ＰＲ会報編集委員会 


